

Geschätzte Bäuerinnen und Bauern der Gemeinde Glarus-Süd

Seit Anfang Januar 2017 hat eine Gruppe von Bauern der Gemeinde Glarus -Süd, versucht mit Anträgen die landwirtschaftlichen Anliegen in den Nutzungsplan einzubringen. Leider fanden diese Anliegen, im Vorfeld der Gemeindeversammlung, kein Gehör beim Gemeinderat, was schliesslich die Rückweisung des gesamten Nutzungsplans zur Folge hatte. Mit dem überdeutlichen Abstimmungsresultat vom 16. März hat die landwirtschaftsnahe Bevölkerung gezeigt, dass Sie es nicht goutiert wenn man nicht mit Ihr spricht und berechnigte Forderungen nicht umsetzt.

Die Bauerngruppe Glarus-Süd möchte sich bei Euch für die grosse Unterstützung recht herzlich bedanken!

Mit der Ablehnung ist aber noch nichts verbessert für die Landwirtschaft und die einschneidenden Ökologisierungsmassnahmen in unseren wertvollsten Böden stehen immer noch im Raum. Die Bauerngruppe Glarus-Süd möchte erhebliche Verbesserungen in den neuen Nutzungsplan einbringen. In erster Linie möchten wir erreichen, dass unsere Behördenmitglieder verstehen um was es überhaupt geht und dass die Landwirtschaft nur geringfügige Verbesserungen nicht akzeptieren wird.

Der bisherige Weg der Bauerngruppe Glarus-Süd hat nebst viel Zeit auch erhebliche finanzielle Mittel gebraucht. Um die Last von der kleinen Gruppe auf viele Schultern zu verteilen, hat die Gruppe am 4. April 2017 einen Verein gegründet. Der Verein möchte die Nutzungsplanung eng mitbegleiten und auch in anderen Themen, welche die die Landwirtschaft der Gemeinde Glarus-Süd betreffen, mithelfen landwirtschaftsfreundliche Lösungen zu erarbeiten. Ein kleiner Vorstand soll den Verein führen. Mit je nach Thema direktbetroffenen Bauern sollen Kommissionen gebildet werden, die gute Lösungen vorantreiben. So bleibt beispielsweise die Gruppe der Antragsteller zur «Rückweisung» in der Kommission «Nutzungsplanung» zusammen und kämpfen für faire Lösungen.

«Geschätzte Bäuerinnen und Bauern»

zusammen sind wir stark! Dies haben wir gezeigt und es wird auch auf dem Weg in die Zukunft wichtig bleiben, dass der Bauernstand zusammensteht! Darum gelangen wir mit der Bitte an Euch, werdet Vereinsmitglied und unterstützt die Arbeit des Vereins, damit wir alle eine Zukunft als Bauern in Glarus-Süd haben.

Der Verein hat zurzeit keine grossen finanziellen Mittel zur Verfügung, was wir mit der Vereinsgründung verbessern möchten.

Die Statuten des neuen Vereins sind auf der Homepage des Glarner Bauernverbands; unter www.bvgl.ch; links auf der Startseite aufgeschaltet.

Ein Anmeldeformular ist ebenfalls aufgeschaltet. Oder auf der Rückseite, dieses Schreibens ist ein Anmelde-Talon. Die Gründungsversammlung hat für das erste Jahr einen

Mitgliederbeitrag von CHF 100.- festgesetzt. Auch Gönnerbeträge sind sehr willkommen!

Verwenden Sie für die Einzahlung bitte beiliegenden Einzahlungsschein.

Bitte Rückseite beachten!

Der Verein wird von zwei Präsidenten geführt, welche auch als Anlaufstelle für Mitglieder und Behörden bestimmt sind.

Präsidenten: Thomas Elmer, Sandbühl 1, 8767 Elm
Jakob Heft-Eberle, Allmeind, 8775 Luchsingen

Vorstandsmitglieder: Peter Stüssi, Rütli
Andrè Siegenthaler, Engi
Fritz Hefti, Nidfurn
Reto Glarner, Luchsingen

Zusammen sind wir stark, nehmen wir die Herausforderungen der Zukunft an und gestalten mit. Wir freuen uns auf viele Vereinsmitglieder, mit guten Ideen und Kampfgeist um unsere Ziele zu erreichen!

Für die Bauerngruppe Glarus-Süd – Der Vorstand

Anmeldung- Mitglied Bauerngruppe Glarus.Süd

Für die Mitgliedschaft brauchen wir eine korrekte Postanschrift und für eine günstige Informationsmöglichkeit, wenn vorhanden, eine E-Mail Adresse.

Ein Einzahlungsschein liegt diesem schreiben bei. Die Kontonummer lautet
IBAN CH20 0077 3000 5537 6917 0.

Für die elektronische Anmeldung lautet die E-Mailadresse: bauerngruppe-gs@bluewin.ch

Das Formular ist auf der Homepage des Glarner Bauernverbandes aufgeschaltet.

Name: ----- Vorname:-----

Adresse: -----

PLZ/Ort: -----

E-Mailadresse: -----

Talon senden an:

Thomas Elmer
Sandbühl 1
8767 Elm